

## **DÉCLARATION D'OUVERTURE DU JUBILÉ EXTRAORDINAIRE DE LA MISÉRICORDE**



Paix à vous du diocèse de Nicolet, frères et sœurs dans le Christ Jésus,

Unis dans le même Esprit, accueillons avec joie l'invitation de notre Pape François à célébrer cette Année sainte :

Une année où nous sommes **tous appelés** à contempler et à accueillir comme jamais, l'amour et la miséricorde du Seigneur dans nos vies, tout spécialement dans nos faiblesses, dans nos blessures, dans nos limites de toutes sortes. Une année qui nous appelle tout autant à devenir nous-mêmes miséricordieux comme le Père l'est avec nous.

Une année qui nous **envoie** à la suite de Jésus comme des porteurs, des messagers de la miséricorde du Seigneur; auprès des nôtres, de ceux et celles que le Seigneur met sur notre route, en particulier les plus pauvres, les plus blessés, ceux qui ont le plus besoin.

Une année qui invite à nous unir au Christ, à sa Vie, à son amour, à sa miséricorde. Une année qui invite les familles à privilégier **l'unité, la communion**; à être des lieux d'amour, de paix, de réconciliation, où on veille tendrement les uns sur les autres.

Une année pour que nos communautés chrétiennes deviennent des îlots de miséricorde où chaque personne se sente accueillie, respectée et aimée, des îlots ouverts à tous.

Que les bénédictions du Seigneur descendent en abondance sur chacun, chacune de nous, tout au long de cette Année sainte ouverte à Rome, le 8 décembre 2015, en la fête de l'Immaculée Conception et qui se terminera le 20 novembre 2016 en la solennité du Christ, Roi de l'Univers.

Mgr André Gazaille,  
+ Évêque de Nicolet